

Día Mundial de la Normalización

El 14 de octubre, en la entidad mexicana de acreditación, a.c., ema, celebramos el **Día Mundial de la Normalización**, en reconocimiento a los expertos en todo el mundo que colaboran para elaborar las Normas, con el tema:

Las normas: el lenguaje mundial común



Gracias a los **normalizadores**, la vida cotidiana funciona sin contratiempos en cualquier parte del mundo. Con un lenguaje común en donde todos pueden entenderse.

¿Sabías qué?

En México existen **11** Organismos Nacionales de Normalización

¡Felicidades a todos los que colaboran, participan y ayudan en las **normas!**

